

SWI

Kapolsek Palabuhanratu Hadiri Peringatan Hari Santri Nasional Wilayah 1 Kabupaten Sukabumi Tahun 2024 Berlangsung Meriah

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Oct 23, 2024 - 09:24



Dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional, Alun-alun Palabuhanratu menjadi lokasi yang dipenuhi semangat dan keceriaan pada hari Minggu, 20 Oktober 2024. Kegiatan pengamanan jalan santai Sarungan dihadiri oleh sekitar 4.000 peserta yang terdiri dari santri, pelajar, serta masyarakat setempat, yang berpartisipasi dengan antusias.

Kegiatan dimulai sekira pukul 08:00 WIB dengan persiapan dan dilanjutkan dengan istighosah dan doa keselamatan. Acara resmi dibuka oleh Deni Yudono, S.K.M, M.M, K.P (Camat Palabuhanratu) bersama dengan Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H, serta perwakilan dari Nahdlatul Ulama (NU) dan MUI. Dalam sambutannya, para tokoh agama menyampaikan pesan pentingnya nilai-nilai santri dalam kehidupan bermasyarakat.

Setelah acara pembukaan, peserta dilepas secara simbolis untuk mengikuti jalan santai Sarungan yang mengambil rute dari Alun-alun, melalui Jalan Cagak, Gang Empang, Pangsor, hingga ke Pasar Jalan Siliwangi dan kembali ke Alun-alun. Sekira pukul 10:30 WIB, seluruh peserta tiba kembali di titik finis dengan rasa bangga dan ceria.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga memberikan kesempatan bagi peserta untuk mendapatkan doorprize dan hadiah menarik. Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H, memimpin pengamanan selama acara berlangsung, didampingi oleh Kanit Regiden, Kasikum, dan anggota gabungan dari Polres Sukabumi, Koramil Palabuhanratu, Sat Pol PP, UPTD Dishub, serta Banser se-Wilayah 1 Kabupaten Sukabumi.

Pengamanan yang ketat dan pengaturan lalu lintas yang baik membuat kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif. Komitmen semua pihak dalam menyukseskan acara ini patut diapresiasi, mengingat semangat dan partisipasi aktif masyarakat yang sangat terasa. Kegiatan berakhir pada pukul 11:00 WIB, menandakan kesuksesan peringatan Hari Santri Nasional Wilayah 1 Kabupaten Sukabumi yang meriah dan penuh makna.